

# 令和6年度 学校関係者評価書

越前町立四ヶ浦小学校 学校関係者評価委員会

自 ら 学 ぶ 子	<ul style="list-style-type: none"><li>●「子どもの主体的な学びのために、ICT機器を思考ツールとして活用しましたしたか」の結果がC判定になって教職員の評価がやや低かったので改善を目指して欲しい。デジタル教科書の活用やSky Menuをうまく活用して、結果が良くなることを期待する。</li><li>●タブレットなどを思考ツールとして使える様になるのはとても難しい事だと思うが、評価報告書の改善策の中にもあるように、他校の実践から学んでいくとの事で、期待している。</li><li>●児童アンケート「授業で話し合いに進んで参加している」と答える児童及び「授業がよくわかる」と答える児童を「◎+○」の合計が90%以上にするという目標に対し、どちらも96%の高い達成率を示した事や、前年度標準学力調査SASAで国語の評価がCだったが、今年度は算数でA評価になっており、どちらも大いに評価できる。</li></ul>
元 気 な 子	<ul style="list-style-type: none"><li>●高学年になるとネットやメールの正しい使い方を守れる児童の割合が低くなる傾向が以前から継続している。さらに、「我が家家のスマートルール」について、オーストラリアはSNSの使用を禁止する法律ができたように、ある程度、制限が必要になっていくことを想定して、ルールを守っていく児童が増えていくような手立てが必要だと考えられる。</li><li>●元気な子の児童アンケートで「目標値◎+○」に対して、全て90%以上の達成率があった事は評価したい。教員のアンケートでも「体力向上」・「心身が健康」がともにA評価になっている。教員と児童の心の疎通を感じる。</li><li>●インターネットやメールの正しい使い方を目指している姿勢は好感が持てる。</li></ul>
は げ ま し 合 う 子	<ul style="list-style-type: none"><li>●本校は登校しうりの児童が多いとの事でこの問題は他校にあると思うが、現在おこなっているように、家庭・SC・外部機関と連携して、本人や保護者に寄り添いながら取り組みを継続していくって欲しい。</li><li>●四ヶ浦小学校の閉校の年ということで、子ども達、保護者、先生方、地域の人達皆さんと一緒に人文字を作るなど、一生懸命活動していた事がとても素晴らしい、大変心に残る想い出となった。</li><li>●「有終の美プロジェクト」で四ヶ浦小学校の閉校に向けた思い出づくりは、定期的に保護者と連携しながら、子ども達が一生思い出に残るイベントが取り組めていて感動した。</li><li>●児童アンケート「学校が楽しい」「より良い学級・学校になるように自ら進んで考え方行動する」「みんなで何かをするのは楽しい」のそれぞれの「◎+○」の合計を90%にするという目標値に対して、それぞれ 99%、91%、97%という高い達成率となったのは素晴らしい。</li></ul>
業 務 改 善 ・ そ の 他	<ul style="list-style-type: none"><li>●勤務時間がかなり改善されていて、超過勤務時間がほぼ許容範囲内にあるとの事で、先生方の努力とチームワークのたまものだと思う。これからも努力していくって欲しい。</li><li>●いよいよ越前小学校が開校となるが、新学校では学級の児童数が2倍になることで今までより仕事量が増えてくるのは明らかなので、どのように業務改善していくかを検討していく必要がある。特に一年目は、お互いの児童同士が仲良く生活していくことが第一目標となる。</li></ul>